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Формирование параметров качества продукции машиностроения методом экспертной оценки 
 
Исследована эволюция термина качества, изменяющаяся под влиянием внешних условий, сформированных 

маркетинговыми инструментами в условиях постоянно нарастающей конкуренции. Сформирован актуальный 
набор параметров качества машиностроительной продукции экспертным методом. Предложен новый 
показатель качества «функциональное соответствие», под которым понимается удовлетворенность 
продукцией сверх изначальных ожиданий потребителя. Сформулировано актуальное определение термина 
качества, отвечающее запросам потребителей машиностроительной продукции и дающее конкурентные 
преимущества производителям в случае их выполнения. 
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Chelenko A.V. Development of quality metrics for machine-building products by means of expert judgments  
 
The paper reviews the evolution of the term “quality”, which has been changing under the impact of external 
conditions formed by marketing tools against the increasing competition. A relevant set of quality metrics for 
machine-building products is formed by means of expert judgments. A new quality metric named “functional 
correspondence” is offered. It means product satisfaction above user’s original expectations. The term “quality” 
is redefined. It complies with the demands of machine-building product buyers and gives competitive advantages 



to the manufacturers meeting them. 
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